

## Evolution des principales charges "non maîtrisables" de 2011 à 2013

Année	Péréquation		Facture sociale		ARAJEL		APOL		AVASAD	
	En CHF	Variation %	En CHF	Variation %	En CHF	Variation %	En CHF	Variation %	En CHF	Variation %
2011	3'729'000		5'208'000		719'000		1'146'000		484'000	
2012	3'005'000	-19%	4'562'000	-12%	887'000	23%	1'395'000	22%	515'000	6%
2013	3'158'000	5%	5'715'000	25%	1'152'000	30%	1'547'000	11%	540'000	5%
<b>2011-2013</b>	<b>-571'000</b>	<b>-15%</b>	<b>507'000</b>	<b>10%</b>	<b>433'000</b>	<b>60%</b>	<b>401'000</b>	<b>35%</b>	<b>56'000</b>	<b>12%</b>

**Variation totale 2011-2013            826'000            7% d'augmentation sur 3 ans, ce qui correspond à environ 3 points d'impôt**

### Remarques

Les chiffres 2011 correspondent au total des 5 anciennes communes fusionnées, qui tenaient encore des comptes séparés.

Création de l'APOL sous sa forme actuelle en 2012. En 2011, il s'agissait de la police intercommunale de Lutry.

Pour APOL, en 2011, le chiffre a été "ajusté" des 2 points d'impôts rendus par l'Etat aux communes à partir de 2012.

Le coût de la réforme policière (à partir de 2012) fait partie du poste APOL quand bien même il est prélevé via la Péréquation.

Les chiffres 2011 et 2012 émanent des décomptes définitifs, alors que ceux de 2013 correspondent au budget et/ou acomptes facturés.